

Bordell Türkis (Staffel 2) (Episode 12)

Episode 12: Auf der Suche nach dem Täter

Michaela hatte sich bereit erklärt, Kendrix anzurufen. Die hatte allerdings abgesagt und auch gute Gründe dafür genannt. Michaela durfte allerdings nicht sagen welche das waren. Sie würde bei der Polizei vorbeifahren und sich vor Ort verhören lassen. Auf ein Treffen hatte sie sicherlich keine Lust. Um dort auf Gabrielle und Zip zu treffen, die das liebe, brave Ehepaar abgaben, obwohl sie bereits zwei Leben auf dem Gewissen haben. Das war Kendrix eindeutig zuviel Schmalz. Michaela und Gabrielle hatten einen Tisch nahe der Bar gedeckt und Getränke bereitgestellt. Die Beamten trudelten zuerst ein, bevor auch Felix endlich ankam. Er sprach ausnahmsweise wenig, da er gleich auf Kai treffen würde, dem er eigentlich gerne eine weitere Chance geben würde. Doch das sahen auch nicht alle so locker. Barbie hatte damals Todesängste ausgestanden, als er mit seiner Waffe allesamt bedrohte. Sie hatte ihm das nicht vergeben und konnte es nicht fassen, dass er heute auch da sein würde. Barbie hatte sich zu Felix gesetzt, die mittlerweile sowas wie eine lockere Freundschaft geknüpft hatten. Zip und Kai fehlten noch. Doch die Beamten vergeudeten keine Zeit und befragten die Anwesenden nach ihrem Aufenthaltsort zu der vermuteten Zeit der Ermordung. Alle hatten ein Alibi gehabt, zumindest Gabrielle, Barbie, Michaela und Felix. Nur Zip und Kai waren in dieser Nacht nicht im Bordell gewesen. Sie hätten überall sein können. Auch Kendrix war nicht da gewesen, aber die hatte ganz andere Pläne im Kopf, als jemanden zu ermorden und wenn wäre das sicherlich Gabrielle. Ihre Verwandlung in einen Mann nahm immer mehr Formen an, wie sie am Telefon Michaela berichtet hatte. Sie hatte auch nun den festen Willen gefasst, ein eigenes Bordell zu eröffnen. Es soll nicht weit entfernt vom Bordell Türkis eröffnet werden. Keiner wusste davon bisher, außer Michaela. Sie war der schmale Grad zwischen Kendrix und Gabrielle und die einzige Verbindung, die zwischen den Beiden noch bestand. Jeder der Anwesenden hatte ein Alibi. Es gab hier nichts zu holen und sicherlich auch nicht den Täter oder die Täterin. Als Zip plötzlich in der Tür stand, sah das Ganze allerdings anders aus. Hier hatte man den Täter vor sich, so dachten viele. In ihm steckte nichts Gutes mehr und nur Gabrielle wusste es besser.

Niemand wusste von der Schwangerschaft und was Zip alles tat, um dem Baby ein besserer Vater zu werden. Er sah furchtbar aus. Er wirkte krank und schlapp. Seine Augen waren glasig und er hatte Augenringe bekommen. Er wirkte übernächtigt und erledigt. Die Beamten betrachteten ihn einige Momente und befragten ihn dann seinem Alibi. Gabrielle hatte in der Nacht noch mit ihm telefoniert und da war er in ihrer Wohnung gewesen. Die Wohnung war zwar nicht weit entfernt, aber Gabrielle dachte nicht eine Sekunde an seine Schuld. Er hatte sich geändert. Sehr sogar. Man musste endlich erkennen, dass in jedem schlechten Menschen auch was Gutes steckt und es schlechte Menschen eigentlich gar nicht gibt. Zip hatte ein Alibi und er kam als Täter ebenfalls nicht in Frage. Auch Kai tauchte kurz darauf auf und schaute Felix erst gar nicht in die Augen. Er ließ sich befragen und wollte bereits wieder gehen, als Felix ihn aufhielt und ihn bat mit ihm mitzukommen. Kai hatte ebenfalls ein Alibi. Er machte eine Therapie und von dort aus bestätigte man seine Anwesenheit in der gesamten, letzten Nacht. Er kam also gar nicht in Frage als Täter. Warum sollte es auch jemand aus den eigenen Reihen sein? Vielleicht stammte der Täter aus der Stadt? Vielleicht kam er aus einer anderen Stadt oder gar einem anderen Land? Wer wusste das schon? Niemand wusste es genau und so mussten die Beamten eine Stunde später wieder abziehen, ohne in diesem Fall weitergekommen zu sein. Es schien zunächst so, als sei dieser Fall damit abgeschlossen, aber wie sich bald herausstellen sollte, war dies erst der Anfang eines regelrechten Dramas.

Fortsetzung Folgt mit Episode 13 um Mitternacht!!!!

Seralgo Refenoir

